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Mariani: «Teramo-L’Aquila troppo cara» . Il consigliere regionale del Pd chiede di ridurre i pedaggi
su A24 e A25. D’Alfonso sposa la causa: chiederà al ministero di usare parte delle royalties versate
dal gestore

 TERAMO Costi di accesso alle autostrade abruzzesi: il consigliere regionale del Pd Sandro Mariani
chiede al presidente Luciano D'Alfonso di impegnarsi affinché vengano ridotti i pedaggi della A24 e l'A25.
In una risoluzione presentata in consiglio regionale, Mariani ha sottolineato come la gestione dei tratti
autostradali non possa gravare sulle tasche dei pendolari che li percorrono giornalmente, «fino alla
penalizzazione del collegamento fra le due città capoluogo, L’Aquila e Teramo», sostiene Mariani, «Al
gestore riconosciamo i costi degli investimenti, nonché la difficoltà della manutenzione, ma non possiamo
rimanere inermi di fronte ai cittadini, che quotidianamente subiscono un vero e proprio salasso per arrivare
al posto di lavoro o di studio». Il capogruppo del Pd in consiglio regionale ha ricevuto rassicurazioni da
parte di D'Alfonso in merito ad un rapido interessamento sulla problematica. Il governatore avrebbe
affermato di voler chiedere al ministero dei Lavori pubblici di utilizzare una parte delle royalties che
vengono versate dal gestore allo Stato, per calmierare il costo a carico dei pendolari. «In altre regioni
d’Italia gli oneri statali della gestione autostradale vengono interamente riversati nel territorio di
competenza», evidenzia Mariani, «In Abruzzo non abbiamo mai visto un centesimo di questi soldi. Sarò al
fianco del presidente per chiedere che una parte di queste tasse venga messa a disposizione del nostro
territorio, affinché non sia l’ennesima risoluzione presentata sul tema, ma sia un impegno concreto per i
nostri concittadini».
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